

新型コロナウイルス感染症発生のご報告（第1報）

本日1月14日（木）、社会福祉法人ひらいルミナルの地域活動支援センターこまつがわの利用者1名がPCR検査により、新型コロナウイルスへの感染が判明いたしました。

当利用者は、1月5日（火）12日（火）に当該事業所に通所されておりました。

当該事業所においては、江戸川区保健所の指導のもと、利用者及びスタッフの安全の確保、感染防止を行います。

本日、事業所は開所していますが、事業所内の消毒作業が完了するまで一部閉鎖いたします。

現段階では正しい情報発信、情報公開に努める所存であり、まずは第一報をこちらで周知させていただきます。

現在、江戸川区は区内の施設を対象にPCR検査を行っています。そのため、明日当該事業所のスタッフはPCR検査を受けることができます。

現在、濃厚接触者の調査中ですが、同じ空間を過ごした他の利用者の方々、地域のボランティアの方々は、マスク着用など感染対策をして取り組んでおりました。よって、濃厚接触者に該当せず、検査対象とならない場合には、当法人にて購入した抗原検査キットにて早急に検査を行い、集団感染防止に努めさせていただきます。

現段階で症状の兆候とみられる報告はあがっておりませんが、今後の対応につきましては、行政機関の指示をあおぎながら、感染拡大の防止に向け、全力をあげて取り組んでまいります。

利用者、ご家族、関係機関、近隣、地域の方々には、ご心配、ご迷惑をおかけいたします。ご理解の程よろしくお願ひいたします。

社会福祉法人 ひらいルミナル

理事長 河野 文美

地域活動支援センター こまつがわ

施設長 稲富 良子